



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure

Appel à lire en chaire en faveur de la collecte du Jeûne fédéral 2024

Le Jeûne fédéral a été érigé en fête nationale dans le but de surmonter les divisions et fossés profonds nés après la guerre du Sonderbund de 1847. Il en allait à l'époque de la cohésion sociale et de l'édification politique de la Suisse.

De nombreux acteurs différents promeuvent de nos jours la cohésion sociale dans notre pays et notre Église y joue un rôle, au même titre que des œuvres ecclésiales, des bénévoles, des associations, des partis et autres groupes et initiatives divers et variés actifs au sein de la société civile.

L'Entraide Protestante Suisse (EPER) œuvre en Suisse dans le cadre de nombreux projets en faveur notamment de l'intégration sociale, promeut l'égalité des chances et apporte son soutien aux personnes défavorisées et requérantes d'asile par des consultations juridiques. Au cœur de ces actions réside une vision d'avenir en faveur d'une société inclusive dans laquelle chaque être humain dispose d'un droit identique de prendre part à la vie sociale, politique et économique.

Le projet «Nouveaux Jardins», qui permet à des personnes d'apprendre la participation au travers du jardinage, ou le nouveau projet inclusif «Dépassons nos a priori, discutons ensemble», qui offre l'opportunité de rencontres et d'échanges sur un pied d'égalité, en sont de bons exemples.

Ce travail essentiel mérite notre soutien indéfectible. Nous vous saurions gré de contribuer à cette collecte. Le Conseil synodal vous remercie chaleureusement pour chaque contribution.

Pour de plus amples informations sur la collecte et pour découvrir le message du Jeûne fédéral du Conseil synodal :
www.refbejuso.ch/fr/collectes

Coordonnées de paiement :

